

## SEXTO CONGRESO FORESTAL MUNDIAL

En la Casa Sindical de Madrid y con la participación de 2.787 congresales de 93 países, se realizó entre el 6 y el 18 de Junio del presente año el Sexto Congreso Forestal Mundial, que fue convocado por la Organización para la Agricultura y la Alimentación-FAO de las Naciones Unidas.

La sesión inaugural se realizó en el gran salón de actos de la Casa Sindical con la participación de 1.100 delegados que repletaban la sala. En la cabecera y respaldada por las banderas de todos los países participantes, se encontraba la mesa de honor, en cuyo centro se sentó el Ministro español de Agricultura, señor Adolfo Díaz-Ambrona y el Director General de la FAO, señor B. R. Sen. Otras personalidades que se encontraban allí eran el Subsecretario de Agricultura español, Fernando Hernández Gil; el Director General de Montes de España, Francisco Ortuño Medina; el señor N. A. Osara, Director de Montes y Productos Forestales de la FAO; el presidente del V Congreso Forestal Mundial realizado en Seattle, Estados Unidos, señor R. E. Mc Ardle, el señor Hernán Santa Cruz, Director General Adjunto para los Asuntos Latinoamericanos de la FAO etc.

A este Congreso asistió también la Corporación Chilena de la Madera,

con dos trabajos: "Plan de Desarrollo Forestal" y "Sociedades de Forestación y Ahorro".

Los dos trabajos presentados por CORMA, aparecen reproducidos "in extenso" en el número 16-17 de 1966 de "El Maderero", edición especial dedicada al Sexto Congreso Forestal Mundial.

Reproducimos un párrafo del discurso de apertura pronunciado por el Ministro de Agricultura de España, señor Adolfo Díaz-Ambrona.

"En cierto modo entreveo que la verdadera meta de nuestra actual colaboración se orienta a algo así como solicitar de modo hábil y conveniente la ayuda del árbol para que eleve el tono de vida del hombre. Esta ayuda puede ser enormemente poderosa, pero si nos limitamos al simple aprovechamiento de lo que parece ofrecérsenos sin esfuerzos, los resultados apenas tendrán significación e incluso podrán hacerse negativos si nos acercamos al árbol con torpeza y desamor. Por eso quisiera señalar que el significado más profundo de esta hora es el de que marca el momento en que una mayor suma de conocimientos de preparación técnica y de amor al árbol se ha concentrado hasta ahora en una reunión de hombres".